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Sumbawa Barat NTB - Untuk memastikan Kegiatan Penutupan Sidang Pleno
Rekapitulasi hasil Pilkada, serentak 2024 yang diselenggarakan PPK Seteluk,
Polsek Seteluk Polres Sumbawa Barat menghadiri sekaligus memberikan
pengamanan dengan melibatkan seluruh Personil PAM TPS Wilayah Kec.
Seteluk, Sabtu (30/11/2024). 

Penutupan Sidang Pleno tersebut dilakukan PPK setelah rampung laksanakan
Rekapitulasi hasil Pilkada Serentak 2024 di Kec. Seteluk. Kab. Sumbawa Barat.
Rangkaian kegiatan Pleno dari Pembukaan sidang, rekapitulasi serta penutupan
Sidang berlangsung di sekretariat PPK yaitu di Aula Kantor Camat Seteluk. 

Sesaat setelah penutupan Sidang Pleno seluruh Logistik Hasil Pilkada seperti
Bilik suara, Kotak suara yang berisikan Surat Suara Hasil Pilkada 2024 diangkut
ke Kantor / Gudang Logistik KPU Kabupaten Sumbawa Barat dengan
Pengamanan melekat Petugas Pengamanan dari Polri, TNI, Linmas serta
Panwascam. 

Kapolres Sumbawa Barat AKBP Yasmara Harahap SIK., melalui Kapolsek
Seteluk Iptu Siswoyo SH.,kepada media ini mengatakan kehadiran kepolisian
pada Penutupan sidang pleno tersebut disamping sebagai pengamanan juga
sebagai undangan untuk menghadiri acara tersebut. 

Terkait Pengamanan yang dilakukan, menurutnya sudah menjadi bagian danri
tugas Pengamanan dalam Ops Mantap Praja Rinjani 2024 dalam rangka
pengamanan seluruh tahapan Pilkada. 

“Pengamanan yang kita lakukan adalah bagian dari tugas yang harus
dilaksanakan selama Ops Mantap Praja 2024 yang tujuannya untuk mendukung
kelancaran pelaksanaan seluruh tahapan Pilkada, serentak 2024,”tugasnya.

Secara keseluruhan proses Pelaksanaan Pemungutan suara hingga rekapitulasi
di PPK berlangsung lancar dan aman. 

“Alhamdulillah kita sudah bisa menyelesaikan tugas dengan baik, pelaksanaan
Pilkada hingga rekapitulasi di PPK berjalan lancar dan Aman serta pergeseran
Logistik hasil Pilkada ke KPU Sumbawa Barat semuanya berjalan dengan baik.
Ini patut kita syukuri, “ Pungkasnya. (Adb)


